



Communiqué de la CGTR-GOI

Monsieur le Directeur Général,

Notre mouvement de grève du 27/09/2022, pour une revendication unique des Syndicats et des Salariés de GOI, pour une augmentation des salaires à hauteur de l'inflation, a été largement suivi par notre réseau commercial et les salariés du siège.

Un message fort des salariés, a été envoyé pour vous faire part de notre sentiment et de nos attentes légitimes.

« Désormais les salariés souhaitent une re distribution plus juste à l'image de notre esprit mutualiste ».

L'inflation elle, ne cesse de grimper, avec des augmentations de toutes part : « les logements, l'Energie, les produits de première nécessité, les transports, **le SMIC, et vous le savez également les ASSURANCES...** ».

- Les salariés souhaitent que leur pouvoir d'achat cesse de diminuer !
- Les salariés souhaitent avoir un salaire qui évoluent autant que l'inflation !
- Les salariés veulent un salaire qui permet de vivre, et non pas uniquement pour supporter les diverses échéances du ménage.

La CGTR-GOI, pense qu'un salarié d'une si grande et belle entreprise ne devrait pas travailler que pour un simple salaire de survie.

La CGTR-GOI, demande à notre Direction Générale **d'entendre le cri des salariés et de prendre des mesures d'urgence pour leur pouvoir d'achat**, en augmentant considérablement les salaires.

Bien Syndicalement,

Fabio GRONDIN

Délégué Syndical de la CGTR-GOI

scgtrgoi@gmail.com